



Aux membres de la Guilde de Prière Mondiale du Père Peyton

Unis dans la prière pour une cause spirituelle



Dates des fêtes :

- Dimanche de la Solennité de la Pentecôte, **8 juin**
- Mémorial de la Sainte Vierge Marie, Mère de l'Eglise, **9 juin**
- Mémorial de St Barnabé, **11 juin**
- Mémorial de St Antoine de Padoue, **13 juin**
- Solennité de la Très Sainte Trinité, **15 juin**
- Solennité des Très Saint Corps et Sang du Christ, **22 juin**
- Solennité de la Nativité de St Jean-Baptiste, **24 juin**
- Solennité du Très Saint Cœur de Jésus, **27 juin**
- Mémorial du Cœur Immaculé de la Vierge Marie, **28 juin**
- Solennité de St Pierre et St Paul, **29 juin**

De la part du Vice-postulateur/Directeur de la Guilde

Mes chers frères et sœurs dans le Christ,

Au fil des ans, j'ai reçu de nombreuses demandes de prière sollicitant l'intercession du Vénérable Patrick Peyton. Parmi les nombreuses personnes dont la vie spirituelle a croisé la nôtre, à The Father Peyton Center à Easton, dans le Massachusetts, USA, nous avons eu le privilège d'en rencontrer quelques-unes.

Une de ces familles, Charlie et Susan Reynolds, de Pennsylvania, USA, s'est rendue en pèlerinage sur la tombe du Père Peyton et à The Father Peyton Center. Et au retour, ils ont raconté leur expérience à leur fille, leur gendre et leurs petits-enfants. Ce qui suit est une très belle histoire sur la façon dont cette nouvelle génération transmet une amitié spirituelle avec le Père Peyton et promeut son message de prière du Rosaire en famille dans leur communauté.

Bonjour Père David !

J'espère que ce courriel vous trouvera en bonne santé ! J'ai eu beaucoup de plaisir à vous rencontrer l'automne dernier ! J'espère que nous aurons l'occasion de nous revoir bientôt !

Je voulais vous parler un peu de notre journée d'aujourd'hui. Notre petite ville a organisé son tout premier défilé de la Saint-Patrick. Elle était attendue depuis longtemps, car nous sommes une plaque tournante pour de nombreuses familles irlandaises, dont beaucoup viennent directement du vieux pays !

Lorsque j'ai entendu parler du projet de défilé, il y a un an, j'ai voulu rendre hommage au Père Peyton et l'intégrer à la merveilleuse communauté que nous avons dans notre école paroissiale.



Bannière portée par des élèves de l'école catholique St. Luke, Glenside, Pennsylvania, USA, lors d'un défilé de la Saint-Patrick.

Suite au verso

« [Le Rosaire] montre comment une lumière conduit à une autre si seulement nous sommes prêts à l'accepter. »

- Le Vénérable Patrick Peyton -



De gauche à droite : Michael Jr, Mike, Mary Kate, Miriam et Brigid Infanti.

J'ai organisé la participation de notre communauté scolaire au défilé d'aujourd'hui. Nous avons tenu une bannière avec une citation du Père Peyton : « La famille qui prie ensemble reste ensemble » et nous avons distribué cent chapelets à grains, ainsi que des articles à offrir qui font la promotion de l'école et du Père Peyton. Nous avons aussi distribué des aimants de l'école avec cette citation.

C'était ce « petit coup de chapeau » au Père Peyton, qui a inspiré notre famille et qui continue à nous rapprocher grâce à son modèle de foi. Une mère qui m'a aidée à organiser le défilé a été si sincèrement inspirée en apprenant à connaître le Père Peyton que c'est sa réaction qui m'a encouragée à continuer à partager son message dans notre communauté.

Nous continuerons à prier pour sa béatification, surtout en cette période de carême où nous tâchons de prier davantage en famille.

Vous trouverez ci-joint des photos de la journée et un exemple des articles que nous avons distribués à la foule !

Que Dieu vous bénisse et que vous preniez soin de vous,

Miriam Infanti

Merci à Susan, Charlie, Miriam et leur famille d'avoir prié avec nous, de nous avoir rendu visite et d'avoir partagé votre foi dans le message du Père Peyton : « La famille qui prie ensemble reste ensemble. »

Par Jésus et Marie,

Rev. David S. Marcham

Le père David S. Marcham
Vice-postulateur/Directeur de la Guilde



Quelques-uns des articles distribués lors de la parade et faisant la promotion de l'école catholique de St. Luke et du Père Peyton.

Prière pour l'intercession du Vénérable Patrick Peyton

Dieu, notre Père, Ta sagesse se voit dans toute tes créations et la puissance de Ta grâce apparaît dans la vie des saintes qui nous poussent à croire plus fort en toi et à servir les autres plus généreusement. D'une façon exceptionnelle, Tu as béni la vie et le travail de Ton serviteur, le père Patrick Peyton, C.S.C., et a fait de lui un fervent apôtre de Marie, la Reine du Saint chapelet et notre Mère à tous. Par son intercession, nous Te demandons cette grâce ... Nous t'en prions, exauce-la, pour Ton honneur et Ta gloire, par Jésus, le Christ Notre Seigneur. Amen.

Si vous avez reçu des grâces par l'intercession du Père Peyton, veuillez envoyer un courriel à vicepostulator@hcfm.org.

